

2022(令和4)年12月23日 群馬県立沼田高等学校 定時制 沼田市西原新町1510 20278-23-1313

5:30新聞 mini

12/22 2 学期クラスマッチ

2学期のクラスマッチは学年対抗で様々な種目を競い合って、優勝を目指します。今回は、ソフトバレーボール、ドッチボールなどの運動系種目のほかに、オセロやジェンガなどのゲームも取りられていて、運動が苦手な生徒でも楽しめるように生徒会役員が企画しました。見事、団体優勝を果たしたのは「3年生」。大接戦でしたが、最後は最上級生としての意地を見せました。

令和4(2022)年は沼高定時制生徒たちが様々な場面でアクティブに活躍して、各々のペースではありますが成長を感じることができた1年でした。来年も生徒たちがさらにパワーアップできるように、私たち職員も力を蓄えたいと思います。









12/21 キャリア教育講演会 第1弾

本校全日制OBで、定時制、全日制にて教壇に立たれた経験のある林寛二さんを講師としてお招きして、キャリア教育講演会が開催されました。ご自身のこれまでのキャリアについてや生徒たちへのエールまで、盛りだくさんの内容でした。

生徒たちは皆、熱心にメモを取りながら講演を聞き、質疑応答では講師を唸らせる質問が多数出されました。「これまでの教え子の中で、一番すごいと思った生徒の特徴は?」「今の社会で変わってほしいこと」など、よく講演を聞いていなければ出てこない質問ばかりでした。



12/9 生徒会役員 立会演説会

新生徒会役員を決めるための立会演説会が行われました。 立候補した生徒全員が信任され、この1年間の生徒会行事の 運営を担うこととなりました。また、旧役員からも退任のあ いさつが行われ、生徒全員から大きな拍手が送られました。 1年間ありがとうございました!!

